

Senado: Comisión presenta expertos de la Mesa Asesora para la reforma a la Salud

Su primera reunión de formal, tuvieron los integrantes de la mesa asesora para la reforma a la salud que fue convocada por la Comisión de Salud del Senado. A mediados de agosto deberían presentar un pre informe a los legisladores y un reporte final en septiembre.

En forma transversal, los senadores de la Comisión valoraron la trayectoria de cada uno de los expertos y contextualizaron su labor recordando que el Ejecutivo se comprometió, en el marco de la tramitación de la ley corta de Isapres, a presentar una reforma a la salud. "La idea es hacer

un trabajo prelegislativo identificando los temas que debieran estar ahí como la definición de un plan garantizado con lógica de seguridad social", clarificó el titular de la instancia, el senador Javier Macaya.

El legislador insistió en que "creo que estamos en presencia de las personas que más pueden ayudarnos en este objetivo pensando en la equivalencia de fuerzas políticas porque han sido elegidos tanto por el oficialismo como por la oposición. Sé que hay mucho trabajo adelantado porque ustedes son los que desarrollan investigación, estudios



FOTO: SENADO

en estas materias".

El senador Juan Luis Castro destacó que "hay dos momentos importantes: antes del 1 de octubre debe

terminarse con la selección de riesgo, y luego antes del término de la legislatura (enero 2025), el Gobierno debe enviar distintos proyectos de

reforma a la salud. El ánimo de todos los convocados es positivo y creo que también lo es el poder trabajar sin la presión de una tramitación".